

ホームページ

開設前から運用してきたアウルコート真駒内のホームページを、11月1日に全面リニューアルしました。

手帳を模した前回デザインを刷新し、ぐんとワイドなヨコ幅で見やすくなりました。ホーム上部には館内や行事の写真が自動に映し出されるスライドショーを設置。最

スタッフ リレーエッセー

「聞く」ではなく「聴く」ことの大切さ

5月に計画作成担当者として入職しました佐藤祥子です。『目を開けて、もっと私を見て』という詩をご紹介します。

イギリスのアシュルディー病院の老人病棟で一人の老婦人が亡くなりました。彼女の持ち物を調べていた看護婦さんが、彼女の遺品の中から彼女が書いたと思われる詩を見つけました。

彼女は重い認知症でした。その詩では切々と自分の人生を振り返り、恐怖や不安が記されていました。そして、認知症だからと業務的に扱われていることを感じ、ただ認知症と一緒にせず「私を見て」という訴えが刻まれていました。

人生の最終章をご支援する私たちのすべきことは「その人の思いに気づく」ことです。言葉にならない「思い」「声」を「聴くこと」で引き出していくことを忘れずに働いていきたいと思います。



●介護付有料老人ホーム(一般型特定施設入居者生活介護)

アウルコート真駒内

〒005-0016 札幌市南区真駒内南町4丁目5-3
TEL.011-588-1122 FAX.011-588-1133
入居相談受付中 ☎0120-916-768

●地下鉄南北線「真駒内」駅下車
●じょうてつバス「真駒内駅前」停で真駒内線に乗車
(約5分)「南町4丁目」停下車(徒歩約4分)

アウルコート真駒内 <http://www.owlcourt.jp> 検索



ふくろうの家 だより

●発行／株式会社私の青い空

●編集／アウルコート真駒内広報室 〒005-0016 札幌市南区真駒内南町4丁目5-3 ☎011-588-1122



オリンピックによせて

代表取締役 武田 治信

2020年のオリンピック、パラリンピックの東京招致が決まりました。その日以降、報道や世間の風評等歓迎ムード一色で批判的なコメントはほとんど聞かれません。

前回1964(昭和39)年の五輪の時、私自身は小学校高学年でしたが、大変面白く見た記憶があります。東洋の魔女と呼ばれたバレーボール日紡貝塚の回転レシーブや、マラソンの円谷幸吉氏には感動しました。この日本女子バレーボール中継の視聴率は66%、優勝決定の前後は85%にもなったとのことで、スポーツ番組では現在までの最高値だそうです。そして、閉会式では自由気ままな隊列が楽しく行進している様にとても自由な感じがしました。

さて、このたびの東京招致については少々疑問が生じてしまいます。ほとんどの方が喜んでいるのに変わり者と思われるかもしれません、現在の過密都市・東京で、例えばカヌー競技の会場となる都立葛西臨海公園に数多く住み着いている野鳥の居場所やクロマツ林が失われ、公園の生態系を壊す環境破壊が専門家に指摘されています。東日本大震災後の福島への対応、原子力発電所の事故の収束もままならない今、3兆円という経済効果があっても、大きく商業化したオリンピックに浮かれる気持ちにはなれません。一生懸命な選手たちには申し訳ない気もありますが、今のこの日本で本当にお金の必要な場所は他にあるように思えてなりません。

その28
2013年12月

個性あふれる 力作が勢揃い

関心のある講座に、自由に参加できるアウルの創作活動。できあがった作品の一部は館内に展示されていましたが、もっと多くの方に見ていただけるよう、『ふくろうの家だより』紙上作品展を開催いたします。

バッグ絵付け



時計フレーム絵付け



皆さん意欲的と各先生が評価

富永麻紀先生[エコクラフト]

お一人おひとりがお好きなものをそれぞれのペースで制作されています。難しい作品にも意欲的に挑戦され、完成後の達成感は作品づくりの大きな楽しみとなっています。

草木染め

「草木染め」講座は地域の方々の受講歓迎!
※詳細はお問い合わせください。

プリザーブドフラワー



陶芸



松本えみ先生[プリザーブドフラワー]

生け花を学ばれた方はもちろん、お花を初めて扱う男性の作品も素敵なんですよ。手先を使う趣味は頭を活性化すると聞きますので、続けていただけたうれしいですね。

八城年踏先生[草木染め、陶芸、バッグ・時計フレーム絵付け]

制作経験がない方も豊かな人生経験で目が肥えていらっしゃるので、目指す水準が高いんです。集中力も素晴らしい、体がご不自由な方も夢中になって楽しめています。

ふくろうの家・作品展



エコクラフト



アウルの四季彩々日記

おいしいおでかけ、楽しみました

夏場の外出シーズンは、外食も楽しみのひとつです。あつあつのおいしさを堪能したお好み焼き、こぼれイクラに笑顔もこぼれた回転寿司、期せずして「男子会」となった焼肉など、今季もいろいろな料理に舌鼓を打ちました。外出できない方には、出前のお寿司で外食気分を味わっていただきました。



▲回転寿司 / 7月24日(水)



▲お好み焼き / 6月28日(金)



▲焼肉 / 8月7日(水)

●7/19(金)

参院選の不在者投票

開設当初から行っている不在者投票を、今年の参院選でも実施。職員が立会人や代筆などを担い、皆さんの大切な一票を責任を持って選挙管理委員会に届けました。



●8/15(木)

夏野菜、今年も収穫

暑かった今年の夏。太陽の光をいっぱい浴びて、アウル農園の夏野菜が大きく育ちました。複数回に分けて収穫し、毎日の食材として召し上がり続けていただきました。



●9/11(水)

わいわい賑やか敬老会

今年の敬老会には、真駒内の保育所「遊・Wing」の子どもたちが来訪。おゆうぎの披露や、入居者様の似顔絵描きなど、あたたかな交流に皆さんニコニコでした。



今年のアウル農園
が元気になってきました。
トマトが美味しいぞうです!